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会長卓話 

 

大熊 正行会長 

先週の故小河内梅幸会員の「お別れの会」には、

多数の会員に献花に参列頂きまして誠にありがとうご

ざいました。また、受付や準備等に関わって頂きまし

た、親睦活動委員会の皆様大変ご苦労様でした。 

小河内家並びに（株）トハンに成り代わりまして改

めて厚く御礼申し上げます。因みに献花者は総勢

735 名（内ロータリー関係者 83名）だったそうです。

トハンさんの伊藤社長がくれぐれも北ロータリーの皆

様に宜しくお伝えくださいと言っておられました。 

先日の 22日（月）、40周年記念事業の一環として

友好クラブである浪江ロータリークラブへ記念石碑建

立の件で、かつて例会場であった浪江町の「如水」さ

んへ行って参りました。 

朝、8 時に小林操会員の香取神社さんの駐車場で

待ち合わせをして、私と関森初義副会長と松井昭夫

会長エレクトそして大島直幸社会奉仕委員長の 4 人

で出発しまして、後から松﨑義一直前会長が現地で

合流しました。 
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常磐自動車道を北上して3時間ほど走りますと、い

わきジャンクションを経て福島県内の太平洋側に出る

のですが、途中、目にするようになるのが放射能の線

量計でして、今この辺りは〇〇μ㏜（マイクロシーベル

ト）ありますよ！という標識（電工掲示板）が、頻繁に

出てきます。また、いたるところで除染作業をしていま

した。近隣の富岡町と大熊町には、おびただしい量

の放射能汚染物質や除染土の入った黒い袋（フレコ

ンバック）が広大な土地に山積みされていました。中

間貯蔵施設が作られるまでの仮置きとのことですが、

あれだけの量の汚染物質を最終的にはいつまでにど

う処理するのか？大変心配になりました。街中を走る

国道6号線や主要幹線道路から曲がろうとしたり他の

道へ入ろうとしますと、すべての場所に警備員か警察

関係の人たちが構えてるか、進入禁止の為のバリケ

ードが張られていました。午後 1 時半の待ち合わせ

時間でしたが少し着くのが早過ぎまして、お昼前でし

たので近くで昼食をとる場所を探しましたが、浪江町

内はもちろんのこと近くには営業している店などは無

く、車で 30 分ほど走らせた南相馬市内でようやく飲

食店を探して昼食をとりました。浪江市内は目の前の

国道6号線は自由に通行出来るのですが、それ以外

の道は許可証が無いと通行も進入も出来ない状況で

す。あちらでは、中西会長を始め吉田幹事並びに如

水のオーナーであります、朝田パスト会長そして、今

回石碑作成をお願いします、青木清会員の会社の担

当者の方にお出で頂き、現地での設置場所を確認し

て参りました。 

現地での設置場所確認後、朝田パスト会長の会社

にて打ち合わせをさせて頂きまして、その後工場内を

見学させていただきました。 

材木商という朝田パスト会長の会社は総面積が七

千坪もあり、単なる材木の販売業者では無く、コンピ

ュータ制御で稼働する製材工場からテーブルなども

製造出来る大掛かりな機械設備などもあり圧巻でした。

今は、東日本大震災の影響で、そんな大掛かりな設

備もほとんど稼働することも無く、従業員の方も工場

内にはほとんどいない状況でした。本当であればそ

れらの機械が盛んに稼働しているところを見てみたか

ったなと思いました。今現在は正に宝の持ち腐れ状

態で大変もったいないなと思うのと同時に気の毒に思

いました。 

未だ、浪江 RC 管内の大熊町・双葉町・浪江町の

広域地域は帰還困難区域のままで、日中の出入りは

出来ても、居住はもちろんのことそこに泊まることが許

されておりません。平成32年（2020年東京五輪開催

年）までに、避難指示解除並びに鉄道復興を目指し

ているとのことでしたが、改めて一日でも早い復興を

願いたいものです。 

 

幹事報告 

 

会田 謙二 幹事 

・3月のロータリーレートは、1 ドル＝120円です。 

・越谷南ロータリークラブ会長杯グラウンドゴルフ大会

のご案内、4/2（土）です。 

 

委員会報告 

出席会場委員会： 大濱 裕広 副委員長 

3月 16日に、越谷北RC、越谷中RCの合同例会

を開催致します。新会員研修会が、16：00から、合同

例会が18：00から、交流会及び歓迎会が18：30から

となっております。場所が、南越谷の砂場となります。 

本日、出欠のご案内を FAXにてお送り致しますの

で、3月 2日の水曜日までに返信お願い致します。 

当日、常安琪さんの卒業・お別れ会も開催致しま

すので、ご参加宜しくお願い致します。 
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クラブ活性化委員会： 宮崎 敏博 会員 

3月 16日 16：00 より、新会員研修会を行います。 

合同例会の前になりますが宜しくお願い致します。

今回は、8名の新会員の皆様に、研修会の参加をお

願い申し上げます。 

 

会員卓話 

 

稲垣 勝三 会員 

 

テーマ「南京大虐殺の嘘」 

 

皆様、こんにちは。歴史認識の「南京大虐殺はな

かった」をお話しさせていただきます。 

 

世界を駆け巡った米紙の特ダネ。南京陥落から 2

日後の 12月 15日（1937年）シカゴデイリーニューズ

は、「南京大虐殺物語」というトップ記事を掲載した。

続いて 18日ニューヨークタイムズにも「南京屠殺が陥

落の特徴」の見出しで掲載される。しかし南京にいる

各社百名からなる報道陣はこの虐殺をみたり、聞い

たりした者は誰もいなかった。 

スマイス南京大学教授の手で「南京安全地帯」「市

民重大被害報告」が一冊にまとめられ、その報告に

てもわずかな婦女暴行、掠奪、殺人等々が報告され

ているにすぎなかった。このトップ記事はアメリカ特派

員のスチールとダーディンが 15日に南京を離れる際

に打電したもので、このトップニュースは瞬く間に世

界を駆け巡った。アメリカの新聞が「南京大虐殺」を

報じたものの世界の何処の国も「南京大虐殺」に公然

と言及したことも指弾したこともなかった。ジュネーブ

での国際連盟も中国国民党も共産党の毛沢東も陥

落直前の人口20万人、陥落8日後の人口20万人、

陥落 1カ月後の人口 25万人という欧米人に人口減

少の認識がなかった。 

1938年 7月、ハロルド・ティンパーリ「戦争とは何

か・・・」中国における日本軍の恐怖が出版される。そ

の内容は南京の外国人が友人に出した匿名の手紙

で構成されていた。 

そして、終戦「勝者が敗者を裁く」東京裁判が開廷

（1946年 5月 3日）。裁判の行方に最も影響を与え

たのは南京大学教授で、宣教師のマイナーベイツの

証言だった。そして 1948年 11月 11日、最初の 6

週間で南京とその周辺で殺害された一般人と捕虜の

総数は 20万人以上との判決が朗読された。しかしそ

の後、裁判の判決は有名無実だという暗黙の了解あ

るかのように静かに時が過ぎていった。 

東京裁判から 25年、それまでの空気が一変する。

世論づくりの先駆けとなったのが、昭和 46年から朝

日新聞に掲載された、本田勝一氏の「中国の旅」10

年後その中のひとつ「南京」がクローズアップされた。

「戦争とは何か」も特ダネの新聞記事も発掘され、そ

の翻訳が日本人の前に掲示された。また、1982年

（昭和57年）の教科書誤報事件から日中の教科書が

「南京大虐殺」を掲示しはじめる。中国は、1985年に

「南京大虐殺記念館」を建設した。 

「戦争とは何か」は国民党の宣伝謀略に使われた

宣伝本で匿名の執筆者のひとりがマイナーベイツで、

なんと中華民国政府の顧問で勲章を 2回授与されて

おり、ハロルド・ティンパーリも国民党宣伝部の顧問で

あった。 

さらに世界で初めての南京大虐殺を報じたアメリカ

の新聞記事のニュースソースは、ベイツが1937年12

月 15日に南京を離れたアメリカ人特派員たちに利用

してもらおうと準備した「レポート」だった。 
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・稲垣会員、本日卓話よろしくお願いします。          

大熊正行 

・稲垣会員、本日卓話よろしくお願いします。創立 40

周年総務委員会の皆様、早い時間からお疲れ様で

す。                       会田謙二 

・小河内梅幸のお別れの会について大熊会長様を始

め、越谷北 RC の皆様に大変お世話になりありがと

うございました。おかげ様で 2月 20日に無事に 49

日を終えて、納骨となりました。今後ともご指導、ご

鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。 

                 株式会社 トハン 伊藤純 

・稲垣会員、本日卓話よろしくお願いします。      

       松井昭夫 宮﨑敏博 関森初義 小林操 

              今井英治 佐藤要 松﨑義一  

・いよいよ始まりました。花粉症           本間孝 

・前回、欠席                         太田靖彦 

・本日、早退です。               堀野眞孝 

・稲垣会員、本日卓話よろしくお願いします。 

 髙会員、お孫さんの誕生おめでとうございます。 

 気を付けてパリに行ってきてください。  鈴木英男 

・まだまだ寒いですが体調管理に気を付けましょう。 

 本日も宜しくお願いします。         川島 徹 

・先日、行政書士会の 65周年式典が終わりました。 

 これからは北クラブでの 40周年一本に絞って進ん 

 で行きます。                  江口公晴 

・日々、奉仕の気持ちにて、本日も宜しくお願い申し 

 あげます。                    新沼 徹 

・本日も宜しくお願いします。         髙瑠美子 

・世界平和のために。 

山本正乃 末木照久 大濱裕広 

 

 

 

 

出席報告 

会員数            56名 

出席免除者         18名 

出席者            34名 

欠席者            22名 

出席率            69.3% 

 

 

会員増強委員会からお願い 

本年度は 6名の純増を目標にしております。是非と

も会員の皆様方のご協力をお願いいたします。情報

がございましたら委員長までご連絡下さいますようお

願いします。 

会員増強委員会 委員長 今井 英治 

 

http://koshigayakitarc.dyndns.org/

